



## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 470. Propositiones No de Ley

#### PNL/001137-01

*Proposición no de ley presentada por los Procuradores Dña. Alicia Gallego González, D. José Ramón García Fernández y D. Luis Mariano Santos Reyero, instando a la Junta de Castilla y León a construir el polideportivo de Eras de Renueva (León), para su tramitación ante la Comisión de Educación.*

#### PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 24 de octubre de 2024, ha admitido a trámite las proposiciones no de ley PNL/001118 a PNL/001127 y PNL/001129 a PNL/001150.

De conformidad con el artículo 163 del Reglamento, se ha ordenado su publicación y acordado su tramitación ante las respectivas Comisiones de la Cámara.

Los Grupos Parlamentarios podrán presentar enmiendas hasta seis horas antes del comienzo de la sesión en que dichas proposiciones no de ley hayan de debatirse.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 24 de octubre de 2024.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

## A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Alicia Gallego González, José Ramón García Fernández y Luis Mariano Santos Reyero, procuradores de Unión del Pueblo Leonés (UPL), pertenecientes al Grupo Parlamentario UPL-Soria ¡Ya!, al amparo de lo establecido en los artículos 162 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente PROPOSICIÓN NO DE LEY para su debate y votación ante la Comisión de Educación.

### ANTECEDENTES

En el año 2018, fruto de un acuerdo entre PP y UPL, desde la Junta se prometía la inversión necesaria para construir un polideportivo en el barrio leonés de Eras de Renueva, en la ciudad de León, que daría servicio al Instituto de Enseñanza Secundaria 'Eras de Renueva' y al CEIP 'Camino del Norte'. Una infraestructura deportiva-educativa muy esperada y necesaria en dicho barrio legionense, que se construiría en una parcela de 4.460 metros cuadrados que fue cedida por el Ayuntamiento de León para tal fin.

Pese a ello, desde la Junta se ha venido incumpliendo sistemáticamente este compromiso, retrasando los plazos para poder ejecutar la construcción de dicha



infraestructura (la Junta anunció oficialmente que estaría realizada en 2025) e incumpliendo las partidas presupuestarias que se llegaron a incluir en Presupuestos autonómicos, como los del año pasado, cuya ejecución fue nula.

Y es que en los Presupuestos autonómicos de 2023 la Junta incluyó una partida de 103.559 euros para avanzar en la construcción del polideportivo de Eras de Renueva. Una cantidad de la que no se ejecutó ni un euro, tal y como recogen los Presupuestos de este año en lo relativo a la ejecución de dicha partida.

Por otro lado, llama la atención, si nos fijamos en la programación plurianual de los Presupuestos de 2023 relativa a la construcción del polideportivo IES Eras de Renueva, que la cantidad que se preveía invertir en 2024 para esta infraestructura era de 1.014.500 euros, cantidad que en los Presupuestos del año 2024 se ha reducido a una partida de 400.000 euros, aun y cuando ni tan siquiera se invirtieron los 103.559 euros presupuestados para 2023.

Entretanto, en un caso parecido en cuanto al tipo de infraestructura, pero muy diferente en cuanto al compromiso de la Junta, este verano el presidente de la Junta de Castilla y León firmaba un protocolo con el Ayuntamiento de Valladolid para invertir 6 millones de euros (3 la Junta y 3 el Ayuntamiento) para dotar de un nuevo polideportivo al CEIP 'Miguel Delibes' de Valladolid, que desde la Consejería de Educación se anunciaba que se licitará y adjudicará "cuanto antes" para ejecutar su construcción en un plazo de 18 meses.

Por su parte, del polideportivo de Eras de Renueva no hay noticias de avances desde el año 2021, cuando se contrató la redacción del proyecto para construir una infraestructura de la cual la Junta ya suprimió del planteamiento inicial construir un centro cívico anejo, recortando el proyecto a únicamente el polideportivo, que pese a ello sigue sin ver la luz, con evidentes incumplimientos presupuestarios como el de la partida prometida por la Junta para el año 2023, cuya ejecución fue de 0 euros.

## PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

**"Las Cortes de C. y León instan a la Junta de C. y León a:**

**Construir a la mayor brevedad posible el prometido polideportivo de Eras de Renueva (en la ciudad de León), reactivando los procesos para su ejecución y cesando en los constantes retrasos e incumplimientos que se han venido dando para ejecutar esta infraestructura".**

Valladolid, 9 de octubre de 2024.

LOS PROCURADORES,

Fdo.: José Ramón García Fernández, Alicia Gallego González y Luis Mariano Santos Reyero

EL PORTAVOZ,

Fdo.: José Ángel Ceña Tutor